



MINVU entrega Subsidios de Clase Media (DS01) por \$2.200 millones a 143 familias de Tarapacá

SEREMI de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores, destacó que “en el caso de los Subsidios DS01, se han hecho modificaciones para poder llegar a viviendas de más alto costo, donde las familias con un ahorro previo, pueden adquirirlas hasta 3.000 Unidades de Fomento, por eso esperamos que ahora puedan encontrar una casa o departamento y comprarlo con ayuda del subsidio de MINVU”.

Ciento cuarenta y tres familias de Tarapacá accedieron al Subsidio DS01, el cual les permite comprar una vivienda nueva o usada con aporte fiscal a través del Ministerio de Vivienda y Urbanismo. La ceremonia de entrega de los certificados se realizó en el Salón Videla de MINVU y fue presidida por el SEREMI de Vivienda y Urbanismo, Diego Rebolledo Flores y contó con la presencia del Delegado Presidencial de Tarapacá, Daniel Quinteros Rojas, junto a la asistencia de autoridades del Gabinete Regional. El Seremi Diego Rebolledo Flores destacó los distintos

instrumentos con que dispone el Ministerio de Vivienda y Urbanismo para que las familias accedan a una vivienda, en este caso personas con capacidad de ahorro que acceden a subsidios por tramos, de acuerdo con el Registro Social de Hogares. Además, destacó la importancia que tiene en la región el Plan de Emergencia Habitacional que sigue vigente y con más de 3.900 viviendas terminadas hasta la fecha. “Estregamos los también conocidos como Subsidios de Clase Media y estamos contentos por las 143 familias que reciben el documento que les permite ya empezar a generar acciones

concretas para poder llegar a la vivienda. Este es un paso más para avanzar en disminuir el déficit habitacional en la región de Tarapacá; no estamos conformes, vamos a seguir trabajando pues tenemos un gran déficit en nuestra región y en el país en general”. La autoridad remarcó que se está trabajando y repotenciando el Plan de Emergencia Habitacional, donde ya hay más de 3.900 viviendas entregadas y hay más de 3 mil en proceso de construcción en la región. “En eso estamos en el Plan de Emergencia Habitacional, avanzando con 11 líneas para que vecinos y vecinas accedan a la casa propia. Y en el caso de los Subsidios DS01, se han hecho modificaciones para poder llegar a viviendas de más alto costo, donde las familias con un ahorro previo, pueden adquirirlas en hasta 3.000 Unidades de Fomento, por eso esperamos que ahora puedan encontrar una casa o departamento y comprarlo con ayuda del subsidio de MINVU”,

destacó Diego Rebolledo. En la ceremonia participó el Delegado Presidencial, Daniel Quinteros Rojas, quien resaltó la importancia de lograr una vivienda definitiva. “La vivienda es importante para la familia, pero también se necesitan obras urbanas y servicios, que no queden los barrios a más de 30 kilómetros de la zona centro, como ha ocurrido en sectores de Santiago y en la región, cuando se construyeron viviendas sociales en el pasado. También valoramos que a septiembre ya hemos entregado más de 3.900 viviendas, pero hay que seguir en este proceso”. Mientras que el Director (s) de SERVIU, Juan Pablo Sepúlveda Rosso, aseveró que “este tipo de ceremonias refleja el compromiso del Gobierno con la política habitacional, especialmente en nuestra región de Tarapacá, donde la demanda por una vivienda digna y accesible sigue siendo un desafío prioritario. La entrega de estos 143 certificados no es solo un apoyo económico, sino un paso hacia la consolidación

de la casa propia para muchas familias. Desde SERVIU, estamos dedicados a continuar avanzando en la meta establecida por el Plan de Emergencia Habitacional, construyendo comunidades más justas y fortaleciendo la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas”. Javiera Reygadas, tiene 26 años y recibió el subsidio. “Este es un logro importante para poder acceder a la vivienda con este subsidio habitacional. Tengo 26 años y estoy contenta de participar en este proceso y que haya resultado exitoso, ha sido muy importante”, indicó. Cabe destacar que la entrega de los 143 subsidios DS01 implicaron al Ministerio de Vivienda una inversión de más de \$2.200 millones en Tarapacá. En la actividad participaron los seremis de Bienes Nacionales, Osvaldo Ardiles; Seremi de Deportes, Vania Llantén y el Seremi de Gobierno, Rodrigo Vargas. En la ceremonia recibieron sus certificados con los subsidios las familias que postularon al Primer Llamado 2024.






TABLA DE ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS

Cítese a Asamblea General Ordinaria de Socios, para el día martes 26 de noviembre de 2024, a las 17:15 horas, en la Corporación Regional de Desarrollo de Tarapacá, ubicada en Bolívar 335, Iquique.

Los puntos a tratar son:

- 1. EXPOSICIÓN DE AUDITORÍA EXTERNA DE BALANCE 2023.**
- 2. APROBACIÓN DE BALANCE-MEMORIA E INVENTARIO 2023.**
- 3. FIJACIÓN CUOTA DE SOCIOS 2024.**

JOSÉ MIGUEL CARVAJAL GALLARDO
PRESIDENTE DIRECTORIO
CORPORACIÓN REGIONAL DE DESARROLLO DE LA REGIÓN DE TARAPACÁ